

## Was Männer so reden . . .

„Manchmal habe ich direkt Sehnsucht danach, einen einzigen Menschen zu haben, mit dem man sich wirklich versteht. Haben Sie nicht auch die Empfindung, daß die meisten Männer für derartige Dinge keinen Instinkt haben? Nietzsche — man kann über ihn denken, was man will — hat doch in einem recht: daß der wirkliche Mensch, den wir alle ersehnen, noch nicht da ist. Ich möchte nicht den kitschigen Ausdruck „Edelmensch“ benutzen, aber irgendwie versucht man doch, ihm nahe zu kommen. Es ist ein Jammer, wie wenig Leute die Muße finden, darüber nachzudenken . . . Haben Sie übrigens noch Zeit, mit mir eine Tasse Kaffee zu trinken? Wir können dann viel besser über alles plaudern . . .“

★

